

Le président de la Bolivie lance l'appel à travailler pour le bien du peuple



La Paz, 6 juin (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a déclaré qu'il désire travailler avec les autres acteurs politiques pour le bien être du peuple, sans tenir compte des différences idéologiques.

Il a ajouté qu'il respecte les différences idéologiques et il a souligné que c'est un droit.

Evo Morales s'est prononcé pour que la Bolivie soit le siège de plus d'évènements internationaux tels que le Sommet du Groupe des 77 plus la Chine prévu les 14 et 15 juin car des ouvrages d'une grande qualité sont alors construits.

Il a précisé qu'une fois que la réunion est terminée les ouvrages restent pour la commune.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25128-le-president-de-la-bolivie-lance-lappel-a-travailler-pour-le-bien-du-peuple>



Radio Habana Cuba